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私は会社に結果を出しに来る管理者が増える事が、成長の鍵と思っている。平社員の人は、会社に仕事をしに来る。でも、それだと成長は
しない。あくまでも全社員が会社に結果を出しに来る様になる事が大切。
では、何故結果が出せないのか。それは私が提唱している。「すぐやる、今やる、すべてやる」をやっていないからだ。
結果を出して成功している人は、素早い行動をしているという事だ。
まず始める事から。
例えば勉強で算数が72点、社会が45点、英語が10点だとする。
そうすると大部分の人が英語の点数を上げようとして努力する。
私はそれは間違いだと思っている。
何故ならば、1.4倍の努力をしたならば算数は100点を取れる。
ところが英語は1.4倍の努力をしても14点しか取れない。
素早くやるのは得意なものからやっていくと、不得意なものも得意になる。難しい点数の低いものからやっていくと、途中で挫折する。
まず、やりやすいものからやって、すぐやるという癖をつけましょう。
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